



08.33

La dégradation brutale de la production automobile amène Valeo à adapter ses effectifs et à revoir ses objectifs 2008

PARIS, France, le 17 décembre 2008 – Valeo a transmis ce jour au Comité d'Entreprise Européen un plan d'adaptation de ses effectifs pour faire face à la forte chute de la production automobile. Les mesures envisagées feront l'objet d'une consultation des partenaires sociaux.

Le marché automobile mondial est fortement affecté depuis plusieurs mois par la crise financière qui a provoqué un assèchement des crédits à la consommation, puis par la crise économique qui en découle. Ainsi, le volume des ventes de véhicules neufs en Europe a atteint en septembre 2008 son plus bas niveau depuis dix ans. La baisse de la production automobile s'est accélérée au quatrième trimestre 2008 : au niveau mondial, la production reculerait de plus de 20%, tandis qu'elle chuterait de près de 30% en Europe de l'Ouest et de 38% en France. Pour 2009, Valeo n'anticipe pas d'amélioration de la production par rapport au quatrième trimestre 2008.

Au regard de cette situation, et malgré les mesures déjà mises en œuvre par le Groupe, Valeo est amené à adapter ses effectifs permanents afin de préserver sa compétitivité. La diminution des effectifs prévue est de l'ordre de 5 000 personnes dans le monde, dont environ 1 600 en France et 1 800 dans les autres pays d'Europe. A fin novembre, le Groupe employait 54 000 personnes dont 15 400 en France. Simultanément, le Groupe poursuit et renforce ses plans de réduction des coûts et sa gestion rigoureuse du cash.

Le Groupe proposera, après consultation des partenaires sociaux, un plan prioritairement fondé sur le volontariat et mettra en place un accompagnement individualisé pour l'ensemble des personnes concernées.

La dégradation brutale de la production automobile mondiale devrait se traduire pour Valeo par un chiffre d'affaires en baisse pour le quatrième trimestre de l'ordre de 25% et une marge opérationnelle négative pour la même période. Le Groupe prévoit une marge opérationnelle pour 2008 de l'ordre de 2,6%.

« Face à la détérioration de la situation économique mondiale et dans un contexte de chute brutale de la production automobile, Valeo s'adapte à la conjoncture afin de maintenir sa compétitivité. Le Groupe prend les mesures qui s'imposent et qui lui permettront de continuer le renforcement de ses positions concurrentielles » a indiqué Thierry Morin, Président-Directeur général de Valeo. Le Groupe rappelle par ailleurs disposer des ressources financières adéquates et ne pas avoir d'échéance de remboursement de dette significative avant janvier 2011.

Valeo est un Groupe industriel indépendant entièrement focalisé sur la conception, la fabrication et la vente de composants, systèmes intégrés et modules pour les automobiles et poids lourds. Valeo se classe parmi les premiers équipementiers mondiaux. Le Groupe possède 121 sites de production, 61 centres de Recherche et Développement et 9 centres de distribution et emploie 54 000 collaborateurs dans 27 pays.

Pour toute information complémentaire, veuillez contacter :

Kate Philipps, Directrice de la Communication du Groupe, Tél.: +331.40.55.20.65

Rémy Dumoulin, Directeur des Relations Financières, Tél.: +331.40.55.29.30